

NILES DE FRANCO

el elevado compromiso que habían contraído. Seguidamente las tres citadas Centurias desfilaron ante el Jefe Provincial y demás Autoridades.

El Camarada Jefe de la Centuria "28 de enero" nos ha rogado hiciéramos constar su gratitud profunda hacia la Centuria "Padre Bogiero", que con su desfile —dice él— defectuoso, hicieron que se notara menos la diferencia de formación que existe entre ambas Centurias. — Nosotros cumplimos y nos reservamos nuestra opinión.

Malas lenguas difamadoras, aseguran que algunos de los Flechas que desfilaron con la "Padre Bogiero", llevaban puestos debajo de los reglamentarios pantalones grises, otros de lana pura para evitar padecer los efectos de la helada que sufrió nuestra Ciudad el día 28 de enero del pasado mes.

Nosotros creemos que ello no se ajusta a la verdad de los hechos, pero si es verdad, felicitamos a los Flechas de la "Padre Bogiero" porque demostraron tener más veteranía que los bisoños de la "28 de enero".

Ingreso de nuevos Camaradas. — Una de las actividades que cabe señalar por lo que significa y por lo que nos alegra, es el ingreso de nuevos Camaradas que se incorporan al seno de las inquietudes juveniles haciendo crecer a nuestras Centurias, sobre todo las de Flechas "28 de enero" y "Padre Bogiero".

Marchas de los Guías montañeros. — Después de unos días de inactividad, ha reanudado sus actividades con marchas semanales por la comarca. Durante el corriente mes se proponen inspeccionar los alrededores de nuestra ciudad para escoger lugares para acampar nuestras Centurias en días de marcha.

Discretamente diremos que algunos de los Guías Montañeros, les gusta mucho ir de marcha porque así prueban los guisados exquisitos (cocina francesa) que sabe condimentar uno de ellos.

Charlas y canciones. — A partir del mes de la fecha, la Centuria de Flechas, "28 de enero", realizará quincenalmente clases de Formación Nacional-Sindicalista y Canto.

Charla a la Centuria "Ramiro Ledesma". — El pasado día 8 del actual, a cargo del Jefe de la misma, la Centuria "Ramiro Ledesma" efectuó una charla de Nacional-Sindicalista en dependencia habilitada para dichas actividades.

La conmemoración del Día de los Caídos de la Juventud. — Con motivo del X aniversario de la muerte alevosa del estudiante Matías Montero, esta Delegación efectuó diversos actos para celebrar el "Día de los Caídos de la Juventud". Por la mañana del día 9 del actual, con asistencia de las Autoridades, Jerarquías locales y Mandos juveniles tuvo lugar una Misa en sufragio de todos aquellos Camaradas jóvenes que por una España mejor dieron su vida. En los Colegios de Enseñanza primaria, además de la Bandera Nacional a media asta, se celebró con una charla que dió a todos los alumnos el Jefe del Servicio de Formación N.-S., que glosó el significado de la fecha.

Concursos de Periódicos Murales. — En el segundo concurso de Periódicos Murales de la Centuria "Ramiro de Ledesma" ha resultado vencedor el correspondiente a la 3.ª Escuadra de la 1.ª Falange, titulado "28 de enero". Le siguen en méritos los titulados "Imperio" de la 5.ª Escuadra de la 1.ª Falange; "Liberación", de la 4.ª Escuadra de la 2.ª Falange; "Siempre adelante", de la 3.ª Escuadra de la 3.ª Falange, etc., hasta 10 clasificados.

Cuadro de puntuaciones durante el mes de enero. — Cinco Camaradas han reunido la misma puntuación durante el pasado mes de enero: J. García, L. Sitges, P. Creus, E. Fernández, L. Morillas, M. Montané, J. O. Montaña, J. Canal, J. L. Magdalena, M. Botines y S. Vicens, todos ellos con 6 puntos.

Los últimos lugares de la clasificación han correspondido a los Camaradas A. Boluda, M. Vilardebó y J. Roure, con 4 puntos negativos.

Por Escudras, venció la que manda el Camarada P. Creus con 5'7 puntos.

Centurias comarcales

Recientemente se han organizado y reorganizado diferentes Centurias de Cadetes de la Comarca que esperamos tendrán la suficiente cohesión como para no tener que volver a reorganizarlas.

Dichas Centurias son las siguientes: "Joaquín Creus", de Caldas de Montbuy, "Jaime I", de La Garriga, y "Núñez de Balboa", de Cardedeu.

CENTURIA "JOAQUIN CREUS"

El día 29 de enero ppda., con motivo del V Aniversario de la Liberación de la población de Caldas de Montbuy, se bendijo y entregó el Banderín